

Jóvenes de toda Cuba rendirán hoy homenaje a Mella en el aniversario 90 de su muerte



La Habana, 10 ene (RHC) Jóvenes cubanos acudirán este jueves al Memorial que guarda las cenizas de Julio Antonio Mella para honrar al héroe, al cumplirse 90 años de su asesinato en México por sicarios a las órdenes del tirano Gerardo Machado.

La cita al pie de la escalinata de la Universidad de La Habana, el 10 de enero, será el principal tributo, entre muchos organizados en parques, monumentos y plazas, centros de enseñanza y colectivos laborales y escuelas que llevan su nombre en toda Cuba, así como en lugares relacionados con su vida, destaca la ACN.

“La virtud de ser luz cada día” constituirá divisa en el homenaje a un joven eterno, líder ejemplar, infatigable luchador, revolucionario consecuente, antiimperialista ineludible, bandera y trincherera de combate para todos los tiempos, muerto con apenas 25 años y de quien con admiración afirmó Fidel: “Nunca nadie hizo tanto en tan poco tiempo”.

De la cita en el Memorial Mella, Santiago Jerez, miembro del Secretariado Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), aseguró a la Agencia Cubana de Noticias que no faltarán el canto

comprometido, la prosa y el verso apasionados y las ofrendas florales en nombre del estudiantado, los jóvenes y todo el pueblo.

También para este 10 de enero está previsto un tuitazo, al que se sumarán todos los centros de enseñanza superior del país, en tanto estudiantes destacados de la provincia de Granma ganarán la cima del Pico Mella, en el corazón de la Sierra Maestra, para honrar a quien constituye uno de los grandes paradigmas de la juventud cubana.

Hay mucho que estudiar, descubrir y aprender de Mella, destacó Jerez, y aludió a este homenaje como parte inseparable de la celebración del aniversario 60 del triunfo de la Revolución Cubana, esa que de Céspedes a Fidel es una sola, y en la cual el nombre de Julio Antonio está escrito con tinta indeleble y en mayúsculas.

Ser como él, jóvenes de nuestro tiempo, es el supremo desafío, destacó el dirigente estudiantil, y enfatizó que aquellas palabras: “¡Muero por la Revolución!” han de guiar el pensamiento y la conducta de una generación que tiene la misión de preservar y continuar esta obra de millones.

La jornada del jueves marcará el inicio de otra mayor: “Por la memoria patria”, concebida para el reencuentro de los “pinos nuevos” con su pasado y que tradicionalmente echa a andar cada 13 de marzo, fecha de enorme significado también para la FEU y para Cuba, la del ataque al Palacio Presidencial, la toma de Radio Reloj y la muerte en combate de José Antonio Echeverría, en 1957.

Esta vez decidimos adelantar el comienzo para convertirla, de principio a fin, en una ofrenda de amor al fundador de la Federación Estudiantil Universitaria, el primer partido marxista-leninista de Cuba y la Universidad Popular José Martí, explicó Jerez.

Viaje a la raíz es siempre esta jornada, y dentro de unos días, por ejemplo, el recuerdo de Mella se enlazará con el tributo a Rubén Martínez Villena, fallecido el 16 de enero de 1934 y que en su último discurso, justo en las exequias de Julio Antonio -ya en La Habana sus cenizas-, llamó a imitarlo y a continuar su lucha hasta la victoria final, concluyó.

(ACN-Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180679-jovenes-de-toda-cuba-rendiran-hoy-homenaje-a-mella-en-el-aniversario-90-de-su-muerte>



Radio Habana Cuba